
/ Completato dopo 18 anni
corso Bazoli a Sanpolino.
L’ultimo tratto della strada,
che collega via Fiorentini e
via Serenissima, è stato inau-
gurato ieri mattina. Il tratto
di circa 750 metri, compreso
fra via Malga Bala e la rotato-
riadiviaSerenissima,è costa-
tocirca 700mila euro.L’inter-
vento èun’opera pubblicare-
alizzata dall’azienda Cem-
bre nell’ambito di una con-
venzione urbanistica del
2021 relativa al Piano attuati-
vo per la realizzazione di fab-
bricati produttivi nelle aree
del quartiere bresciano.

«L’intervento chiude una
serie di lavori che l’ammini-

strazioneha dedicato alquar-
tiere - ha spiegato il sindaco
Emilio Del Bono -. I residenti
della zona lamentavano una
seriedi problemiche l’ammi-
nistrazione ha volta per volta
risolto. Con l’apertura di cor-
so Bazoli chiudiamo questo
mandato con un’altra opera
portata a compimento».

Più connessioni. La strada,
chetermina di fronte al capo-
lineadella metro a Sant’Eufe-
mia,potenzierà leconnessio-
ni tra il quartiere bresciano e
via Serenissima: «In questo
modo- haaggiuntol’assesso-
ra Michela Tiboni - si favori-
sce il passaggio e le attività
commerciali in difficoltà po-
tranno lavorare di più. Il trat-
to più vicino al quartiere ha
l’obbligo dei 30km orari,
quello verso via Serenissima
il limite dei 50. Monitorere-
mo per valutare eventuali
problemi».

L’intervento migliora an-
che l’incrocio tra corso Bazo-
li e via Cerca: il nuovo assetto
stradale prevede un attraver-
samento dedicato a pedoni e
ciclisti che percorrono la ci-
clabile parallela alla strada. I
lavori hanno riguardato an-
che il rifacimento del manto
stradale, la realizzazione di
una rete di raccolta e smalti-
mento delle acque piovane e
l’impianto di illuminazione.
Sono stati installati parapet-
ti, guardrail, nuova segnaleti-
ca stradale e si è provveduto
a collocare nuove piante ga-
rantendo corridoi ecologici
per la piccola fauna.

Al taglio del nastro erano
presenti anche rappresen-
tanti del Comitato sponta-
neocontro le nocività,secon-
do cui l’apertura della strada
porterà inquinamento veico-
lare e luminoso, velocità dei
veicoli e rischi per la piccola
fauna. «L’illuminazione è
questionedi sicurezza - hari-
sposto Tiboni -, ci sono nor-
mative che impongono certe
soluzioni. Peril restomonito-
reremo la situazione e se i re-
sidenti noteranno problemi
cercheremo di rispondere
prontamente». //

/ Un tesoretto di oltre 2 mi-
lioni e poco più di due mesi
per spenderlo. Si preannun-
ciaun tour de force laconcre-
tizzazione della lunga lista di
interventi che il settore Edili-
zia scolastica della Loggia in-
tenderealizzarenelcorsodel-
le vacanze estive su una qua-
rantina di scuole comunali.

I lavoririguarderannolaso-
stituzione dei serramenti
esterni, ormai degradati, del-
la primaria Arici e il restauro
conservativo dei suoi porto-
ni e degli infissi storici. Inter-
vento che con i suoi oltre
800mila euro risulta essere il
più rilevante da un punto di
vista economico. «Essendo
A2Ail gestoredel contotermi-
co comunale, di norma spet-
ta alla società la sostituzione
degli infissi - ha spiegato l’as-
sessore all’Edilizia scolastica
Valter Muchetti -. Tuttavia,
quandoci sonodi mezzopro-
cedure di valore storico in
cuiicosti lievitano, èilComu-
ne a farsene carico».

I lavori.Tra gli interventi figu-
rano poi la manutenzione
straordinaria della struttura
in legno di copertura della
scuola dell’infanzia Gallo
(«l’unica che con ogni proba-
bilità slitterà all’autunno»
precisail responsabiledelset-
tore Edilizia scolastica Clau-
dio Lazzaroni), e la realizza-
zionedi unascensore allapri-
mariaVolta. Verrà poi conso-

lidata la struttura del solaio e
delpianointerratoallasecon-
daria di primo grado Lana,
mentrela primariaTiboni su-
birà un intervento di rinforzo
ela riqualificazioneantincen-
dio del solaio e della zona de-
positi del piano interrato.

L’auditorium della scuola
Santa Maria Bambina avrà fi-
nalmentel'impiantodi venti-
lazione meccanica di cui ne-
cessita. Per la Diaz, invece, in
programma c’è la riqualifica-
zione dei servizi igienici, così
come alla Crispi, che subirà

l’abbattimento delle barriere
architettonicheneibagnidel-
la palazzina B al piano terra.

Accessibilità. «Così facendo
andremo a completare al
99,9% l’abbattimento delle
barriere architettoniche nel-
le scuole - specifica Muchet-
ti -. Ci mancano in pratica al-
tri due ascensori, che andre-
mo arealizzare l’anno prossi-
mo, per arrivare al 100%».
Contestualmente, nell’ambi-
to dei lavori di riqualificazio-
ne energetica, A2A Calore e
Servizi si occuperà sia della
sostituzione dei serramenti
negli asili Collodi e Leonessa
ealnido Sole,sia dell’installa-
zione di un nuovo impianto
di illuminazione a Led ad al-
ta efficienza in 23 scuole del-
la città. //

Grosse novità in
arrivo anche per la
scuola dell’infanzia

Sant’Eustacchio di via San
Bartolomeo. Il piano di
trasformazione del Comune
consentirà, dopo l’estate, di
dare all’edificio altre due
destinazioni. Quasi tutto il
piano terra ospiterà la scuola
per la prima infanzia «Tempo
famiglia»,mentre al primo

piano potrebbero trovare sede
dei poliambulatori, con un
nuovo ingresso pedonale
indipendente rispetto a quello
del futuro nido. I lavori,
principalmente di carattere
edile e di adeguamento degli
impianti, avranno un costo di
80mila euro e rientrano nel
piano di interventi di 2 oltre
milioni predisposto dalla
Loggia sugli edifici scolastici.

Completati i lavori
su corso Bazoli,
ora Sanpolino
è meno isolato

Atteso. L’ultimo tratto di corso Bazoli

Si attendevano da 18 anni
gli ultimi 750 metri di strada
fino al capolinea della metro

Quartieri

FrancescaMarmaglio

Due milioni di euro
per le scuole
Missione: abbattere
tutte le barriere

Nuovoascensore. Il progetto per la primaria «Volta»

Opere al via in estate negli edifici
cittadini, previste anche opere
di efficientamento energetico

Edilizia

Barbara Fenotti

Lavori all’asilo di Sant’Eustacchio
per fare spazio a poliambulatori
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